

## Fahrsicherheitstraining der Oberstufe des Enztal-Gymnasiums in Haiterbach

Am 14. Mai trafen sich 11 Schülerinnen und Schüler des Enztal-Gymnasiums zu einem Fahrsicherheitstraining in Haiterbach auf einem großen Sicherheitstrainingsplatz. Dieses Training wurde von Frau Enders organisiert und wird jährlich in der Schule angeboten. Es richtet sich speziell an junge Fahrer. Unter der Leitung von zwei Mitarbeitern der Kreisverkehrswacht Calw wurden unerwartete Situationen, die im Straßenverkehr eine schnelle Reaktion voraussetzen, simuliert. Die verschiedenen Übungen wurden von allen Teilnehmern mit dem eigenen PKW gefahren.



Die erste Übung bestand darin, eine Gefahrenbremsung durchzuführen. Gesteigert wurde die Schwierigkeit, als wir nicht auf normalem Asphalt bremsen sollten, sondern auf einem besonderen Belag, der die Haftbarkeit von nassem Laub zeigen sollte. Der Bremsweg war auf dieser Oberfläche deutlich länger, als wir ihn zuvor geschätzt hatten.

Anschließend übten wir Ausweichen und Lenken auf dieser rutschigen Oberfläche. Bei der letzten Übung wurden die zuvor ausgebauten Fähigkeiten in den beiden Themenfeldern Gefahrenbremsung und Lenken kombiniert. Während einer Vollbremsung sollten wir einem Hindernis ausweichen. Deutlich erschwert wurde diese Übung durch unmittelbar zuvor erhaltene Anweisungen der Ausweichrichtung.



Abschließend war der Vormittag für uns Schülerinnen und Schüler sehr lehrreich und Spaßig. Dank des gelungenen Fahrsicherheitstrainings sind wir nun besser auf Gefahren- und Unfallsituationen im Straßenverkehr vorbereitet.